

Ce samedi 30 juillet avait lieu à la Coccinelle l'Assemblée Générale des Amis d'Allègre.

Le Président Michel Crohas a souhaité la bienvenue aux nouveaux adhérents et a continué en proposant la lecture du rapport moral. Il a mentionné le fait que l'épidémie de la Covid n'avait pas permis la tenue d'une AG l'an dernier, mais que les membres du bureau avaient continué d'assurer durant les deux années écoulées l'essentiel des missions de l'association, notamment la tenue du site et les visites guidées du bourg.

Les actions conduites par la municipalité pour embellissement de l'espace urbain et la revitalisation de la cité ont été suivies avec beaucoup d'intérêt par les Amis d'Allègre, qui ont participé activement à de nombreuses réunions.

Pour ce qui est du futur, le parcours de photos anciennes exposées toute l'année dans le périmètre historique sera maintenu et augmenté de nouveaux clichés et un nouveau sondage de la potence envisagé pour une éventuelle mise en valeur du site, si des découvertes intéressantes le justifiaient.

La distinction renouvelée de Petite Cité de Caractère oblige tous les habitants à veiller à la bonne tenue des espaces publics et à ne pas laisser se développer des nuisances telles le stationnement anarchique de véhicules ou l'abandon de poubelles devant les habitations. L'association se considère investie d'un devoir de vigilance, et se permettra de signaler avec bienveillance aux riverains les bonnes pratiques.

Une dernière préoccupation s'est invitée dans les échanges de fin d'AG, le soucis du renouvellement des bénévoles dont l'âge pour certains les obligerait à passer la main dans nombre de sociétés...